



Mi abuelo dice que en el pasado vivíamos en una región muy tranquila con muchas zonas verdes y no había mucha contaminación. Ahora todo ha cambiado mucho y entiendo porque mi abuelo prefiere la tranquilidad del pasado. En mi opinión, en el pasado no había nada que hacer para los jóvenes pero hoy en día mi ciudad ofrece muchas actividades y muchas instalaciones deportivas. También hay una red de transporte público muy eficaz. Hay un descuento para jóvenes y es muy barato desplazarse. Lo malo es que hay mucha basura y mi madre se queja porque siempre hay atascos. Mi calle es muy ruidosa y es muy difícil aparcar el coche. Sin embargo, me encanta ir al cine o al polideportivo con mis amigos. El año que viene construirán más casas y una nueva autopista. La mayoría de los habitantes están muy enfadados porque creen que la construcción creará más problemas ambientales. A mí me da igual pero preferiría un nuevo centro comercial porque siempre ahorro mi dinero de bolsillo para comprar ropa.